
第７回嘉麻市男女共同参画審議会会議録（要約筆記） 

１ 審議会等の名称 第７回嘉麻市男女共同参画審議会（令和２年度） 

２ 開催時期 令和３年１月１５日（水）14時 00分～１４時３０分 

３ 開催場所 碓井支所会議室１ 

４ 公開又は非公開の別 公開 

５ 出席者 

【委員】 安永委員、松岡委員、縄田委員、平尾委員、佐々木委員、浦田委員、永光

委員、平塚委員 

【事務局】 佐伯課長、藤田係長 

６ 傍聴人数（会議を公開した場合のみ）２人 

７ 議題及び審議の内容 

（１）答申 

審議の内容（要約筆記） 

（事務局）ただ今から会議を始めさせていただきます。前回の答申書案で、ご指摘がありました

件で答申書を修正しています。 

（市長） おはようございます。 

（事務局）嘉麻市男女共同参画社会基本計画及び嘉麻市配偶者からの暴力の防止及び被害者

の保護等に関する基本計画の進捗管理に関する事項についての答申のお願いを会

長の方からよろしくお願いします。 

（副会長） ―副会長からの答申書の読み上げー 

（市長） ありがとうございます。 

（会長） よろしくお願いします。 

（市長） この答申の内容のとおり、真摯に受け止め、今後は、担当課を含めて実施してまいり

たいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。 

（事務局） それでは、委員皆さんのほうから市長に対して何かご意見はございませんか。 

（各委員） －委員意見の概要― 

   ・ 先日のＮＨＫで放映された嘉麻市における学校教育における男女共同参画の取組

みを拝見した。勉強する子どもたちの姿も映し出され、地域の反響も大きかった。

市が男女共同参画で注目されたこともあり、今後いっそう推進していくべきだと感

じた。 

   ・昔は、家庭でも夫婦の関係は「おい、おまえ」の関係があった。このような勉強の

機会をいただき、たいへん遅れていることに気づかされた。これからも男女共同参

画の勉強の機会をつくっていただきたい。 

   ・審議会委員がもっと子育て世代が会議に参加できるよう託児の制度を検討していた

だきたい。 

   ・各団体において高齢化が進んでいる。人材育成がもっとも重要だと考える。男女共

同参画で勉強したことを踏まえ、団体における人材育成を進めていかなければなｒ

ない。 

   ・調査票の事業項目における担当評価の低さが目立っている。頑張っていただきたい。 

   ・子育て世代が活躍できる環境整備に努めていただきたい。このうような世代に手厚

い支援が行き届くようにお願いする。 



 

 


